
ПРЕДЛОГИ ВРЕМЕНИ В 
АНГЛИЙСКОМ ЯЗЫКЕ



Предлоги времени в английском языке:

▪ at

▪ in

▪ on



AT 

1) С КОНКРЕТНЫМИ МОМЕНТАМИ ВРЕМЕНИ: 
AT 6 O’CLOCK (В 6 ЧАСОВ)
AT MIDDAY (В ПОЛДЕНЬ)
AT MIDNIGHT (В ПОЛНОЧЬ)
AT THE MOMENT (СЕЙЧАС)

I HEARD A STRANGE NOISE AT MIDNIGHT. – В ПОЛНОЧЬ Я 
УСЛЫШАЛА СТРАННЫЙ ЗВУК.



ОДНАКО СТОИТ ОБРАТИТЬ ВНИМАНИЕ НА ТО, ЧТО В 
НЕКОТОРЫХ СЛУЧАЯХ МЫ ВСЕ ЖЕ ИСПОЛЬЗУЕМ 
ПРЕДЛОГ IN, ГОВОРЯ О НОЧИ:
С ВЫРАЖЕНИЕМ IN THE MIDDLE OF… 
I WOKE UP IN THE MIDDLE OF THE NIGHT WHEN I HEARD 
MY DOG BARKING. – Я ПРОСНУЛАСЬ СРЕДИ НОЧИ, КОГДА 
УСЛЫШАЛА, КАК ЛАЕТ МОЯ СОБАКА.
КОГДА РЕЧЬ ИДЕТ О КАКОЙ-ЛИБО ОПРЕДЕЛЕННОЙ НОЧИ.
I HAD A FEVER IN THE NIGHT AND HAD TO TAKE MEDICINE. 
– НОЧЬЮ У МЕНЯ БЫЛА ТЕМПЕРАТУРА, И МНЕ 
ПРИШЛОСЬ ПРИНЯТЬ ЛЕКАРСТВО. (ЗДЕСЬ МЫ ГОВОРИМ 
О КОНКРЕТНОЙ НОЧИ, А НЕ О ВРЕМЕНИ СУТОК В ЦЕЛОМ)



2) КОГДА ГОВОРИМ О НАЧАЛЕ И КОНЦЕ ПЕРИОДА: 
AT THE BEGINNING (В НАЧАЛЕ) 
AT THE END (В КОНЦЕ). 
SHE IS MOVING IN AT THE BEGINNING OF JANUARY. – ОНА 
ВЪЕЗЖАЕТ В НАЧАЛЕ ЯНВАРЯ.

НО! МЫ ГОВОРИМ IN THE END В ЗНАЧЕНИИ «В КОНЦЕ 
КОНЦОВ», «В КОНЕЧНОМ СЧЕТЕ». 
IN THE END, IT DOESN’T EVEN MATTER WHAT HE THINKS. – 
В КОНЕЧНОМ ИТОГЕ НЕ ИМЕЕТ ЗНАЧЕНИЯ, ЧТО ОН 
ДУМАЕТ.



3) КОРОТКИЕ ПЕРИОДЫ, СВЯЗАННЫЕ С ПРАЗДНИКАМИ 
ИЛИ ВЫХОДНЫМИ: 
AT EASTER (НА ПАСХУ) 
AT CHRISTMAS (НА РОЖДЕСТВО) 
AT THE WEEKEND (НА ВЫХОДНЫХ) 
I WILL GO ABROAD AT THE WEEKEND. – НА ВЫХОДНЫХ Я 
ПОЕДУ ЗА ГРАНИЦУ. 

4) СО СЛОВАМИ, ОБОЗНАЧАЮЩИМИ ВРЕМЯ ПРИНЯТИЯ 
ПИЩИ: 
AT BREAKFAST (ЗА ЗАВТРАКОМ)
AT LUNCH (ЗА ОБЕДОМ) 
AT DINNER (ЗА УЖИНОМ)



Предлог in в английском языке
Приведем список случаев, когда используется предлог in: 

C длительными периодами 
времени. Например: времена года 
(in winter – зимой), месяцы (in 
October – в октябре), года (in 1967 – 
в 1967), десятилетия (in the 1990s – 
в 1990х), столетия (in the 18th 
century – в 18 веке) и другие 
периоды времени (in the week before 
Christmas – в течение недели перед 
Рождеством). I was born in May. – Я 
родилась в мае. 
She was in Italy in 1997. – Она была 
в Италии в 1997.

Когда говорим о времени суток 
(кроме выражения at night): in 
the morning (утром), in the 
evening (вечером). She usually 
does cooking in the morning. – 
Она обычно готовит кушать 
утром.



Предлог in в английском языке
Приведем список случаев, когда используется предлог in: 

Когда говорим о том, сколько времени занимает 
выполнение какого-либо действия. I’ve learned this poem 
just in two hours. – Я выучила это стихотворение всего за 
два часа.
Если говорим, сколько времени пройдет, прежде чем 
произойдет действие. The dinner will be served in 10 
minutes. – Ужин будет подан через 10 минут.



ПРИМЕЧАНИЕ
Чтобы 
изменить 
изображение 
на этом 
слайде, 
выберите 
рисунок и 
удалите его. 
Затем 
нажмите 
значок 
"Рисунки" в 
заполнителе, 
чтобы 
вставить 
изображение.

ПРЕДЛОГ ON В АНГЛИЙСКОМ ЯЗЫКЕ

1) КОГДА ГОВОРИМ О КОНКРЕТНОМ ДНЕ НЕДЕЛИ. 

MY NEXT LESSON IS ON FRIDAY. – МОЙ СЛЕДУЮЩИЙ УРОК В ПЯТНИЦУ. 

2) ПРЕДЛОГ ИСПОЛЬЗУЕТСЯ С ОПРЕДЕЛЕННОЙ ДАТОЙ ИЛИ МОМЕНТОМ 
КОНКРЕТНОГО ДНЯ. 
MY BIRTHDAY IS ON THE 16TH OF MAY. – МОЙ ДЕНЬ РОЖДЕНИЯ 16-ГО МАЯ.
I AM MEETING MY FRIENDS ON FRIDAY EVENING. – Я ВСТРЕЧАЮСЬ С 
ДРУЗЬЯМИ В ПЯТНИЦУ ВЕЧЕРОМ. 



Когда мы не употребляем предлоги времени
Обратите внимание также на то, что есть ряд слов, перед которыми предлоги не 
используются. К ним относятся: all (все), any (любой), each (каждый), every 
(каждый), last (прошедший), next (следующий), one (один), some (несколько), this 
(это), that (тот).
Сравните следующие примеры:
She’ll come in the morning. – Она придет утром.
She’ll come next morning. – Она придет следующим утром.

See you on Monday. – Увидимся в понедельник.
I go to the cinema every Monday. – Я хожу в кино каждый понедельник.

Также предлоги at, in, on не используются перед выражениями yesterday (вчера), the day before 
yesterday (позавчера), tomorrow (завтра), the day after tomorrow (послезавтра). 
I had a lot of work yesterday. – У меня было много работы вчера.


